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本报讯 文明城市创建关系到社会的
方方面面，是一项提升城市文明水平、提高
区域综合竞争力的系统工程。为进一步做
好全国文明城市创建工作，9月 8日，惠济
区委书记黄钫带领区委办、宣传部、区督

考办、区卫计委、区爱卫办等单位负责同
志，督导辖区文明城市创建工作。区委常委、
区委办主任张士先，区委常委、宣传部长
焦健，区政府副区长、党组成员黄国彦陪同
督导。

黄钫一行实地查看了宏达社区、郑州
实验高中、金洼村城中村改造安置区建业
8号院项目工地等处，认真听取了工作开
展情况汇报，并现场研究解决问题。

在长兴路街道宏达社区，黄钫来到社
区办公地点，向社区工作人员详细询问了
社区文明创建的标准和存在问题，并要求
业务主管部门进一步细化督导问题清单，
科学指导社区完善机制、整改落实。在郑
州实验高中，黄钫实地查看了校园文明宣
传展示和校内安全设施设置等情况，并要
求区直相关部门与校方做好对接，提高校
园文明创建水平。在金洼村城中村改造安
置区建业 8号院项目工地，黄钫听取了工
地负责人对工地设施配备、规章制度、农民
工关爱等情况，对工地存在的问题提出了
具体要求。

就做好下一步工作，黄钫要求，各相关
单位要进一步梳理存在的问题，建立问题
台账，切实整改到位，确保创建全国文明城
市各项工作抓好抓实。
记者 蔺洋 通讯员 张超 文/图

考察学习中，每到一处，考察组成员
都认真听取示范点党组织负责人的相关
情况介绍，深入了解在推进城市基层党
建、创新社会治理、场所建设、党员志愿服
务等方面的经验做法，并与当地组织部门

及街道、社区有关负责同志进行座谈，重
点围绕社区党建、非公党建、社区志愿服
务等方面深入交流探讨。

就做好下一步党建工作，区委常委、
组织部长孙梅提出了三点要求：一是廓清

思维，找准差距。二是提高站位，找准坐
标。三是消化吸收，务实重做，着力打造
一批在全市、全省乃至全国都有影响力的
党建示范点。
记者 蔺洋 文/图

本报讯 近日，市建委、市城管局有关
同志来到惠济区对王雅伟等 11名市人大
代表提出的《关于尽快完善惠济辖区市政
污水管网及电力基础设施的议案》进行面
对面答复。区人大常委会副主任刘满仓、
华新定，市人大代表宋建利、李瑾，区住建
局、区市政管理中心有关同志参加会议。

近年来，惠济区经济快速发展，城市建
设规模不断加快，加之良好的生态环境，已
逐渐成为郑州市最宜居的城区之一。但由
于历史欠账较多，尤其在四环以外区域的
市政污水管网及电力配套设施极为缺乏，

直接制约惠济区经济社会的发展。对此，
2017年 4月，在市十四届人大五次会议上
驻惠济区的王雅伟、华新定、李瑾等 11名
市人大代表提出了《关于尽快完善惠济辖
区市政污水管网及电力基础设施的议案》，
经市人大及市政府研究转交市建委、城管
局、电业局等部门办理。

答复会上，市建委、城管局对议案办理
情况进行了详细汇报。目前，已对长兴路
等 5条道路雨污水管进行了改造，下一步
将对弘润路、兴南路等 4条道路雨污混流
提出改造申请；马头岗污水处理厂已建成，

双桥污水处理厂预计2017年底投入使用。
区人大常委会副主任刘满仓、华新定

及与会代表对议案办理情况给予了肯定
和较高评价，同时提出：一是加快建设速
度，明确时间节点，确保同步施工，避免出
现单一公司进度缓慢、“围而不修”现象。
二是切实解决部分道路问题，清华园路铁
路两侧两年来无进展，且线杆一直在马路
中间，向南道路长时间未能修通。三是强
化责任追究，对未按照要求完成工作的要
严格追责。
记者 蔺洋

迎宾路街道
认真学投入做
为建设国家中心城市
贡献力量

本报讯 近日，为贯彻落实市委十
一届四次全体（扩大）会议精神，动员街
道上下为加快郑州国家中心城市建设
做贡献，以优异成绩迎接党的十九大
胜利召开，迎宾路街道召开党工委会
议、全体机关干部会议及各村（社区）
会议，逐级传达市委十一届四次全体
（扩大）会议精神。

街道党工委书记魏涛传达了会议
决议精神，并就如何学习贯彻会议精
神提出三点要求：全体机关干部要把
思想和行动统一到会议精神上来，提
高思想认识，加强自身建设，扎实做好
各项工作，为全区发展做出积极贡献；
召开班子成员会，同时组织中心组、党
小组会议学习《中共郑州市委关于加
快国家中心城市建设的意见》，深刻把
握郑州建设国家中心城市的实质内
涵；全体机关干部找准工作切入点，狠
抓亮点，为全区经济又快又好发展做
到齐动员、全覆盖、共荣辱。

会后，各部门组织全体机关干部
对会议精神进行再学习，切实把全体
机关干部的思想和行动统一到全会各
项决策部署上来，为郑州加快建设国
家中心城市努力奋斗。
记者 蔺洋 通讯员 张珮喆

古荥镇
找准工作切入点
加快推进
古荥大运河文化区建设

本报讯“当前古荥大运河文化区
的各项规划就要出台，摆在我们面前
的紧迫任务，就是要变蓝图为措施、变
措施为行动，以实干苦干的实际行动，
让蓝图落地，逐渐变成现实，这是我们
大家共同的责任。”围绕近日开展的学
习贯彻市委十一届四次全体（扩大）会
议精神学习活动，惠济区古荥镇党政
办工作人员苏亚亚结合古荥大运河文
化区建设这样谈道。

在镇党委（扩大）会议上，党委书
记王东亮要求全体机关干部要高度重
视，从全局和战略的高度，转变观念，
提高站位，进一步增强责任感、紧迫感
和使命感，切实把思想和行动统一到
全会各项决策部署上来。各部门、各村
（社区）、党支部要深入学习、讨论，弄
清、吃透郑州市建设国家中心城市的
实质内涵，找准工作切入点，切实加快
推进古荥大运河文化区建设，为郑州
市建设国家中心城市做出应有的贡
献。同时，全镇各部门、各村（社区）要
紧紧围绕全会各项决策部署和区委、
区政府年初既定目标，扎实做好信访
维稳、道路建设、大气污染等各项工作，
确保古荥镇全年各项工作任务圆满完
成，以优异成绩迎接党的十九大胜利
召开。记者 蔺洋 通讯员 苏亚亚

区委书记现场督导创文工作

惠济：抓细抓实迎“国考”

书记考察团“走出去”
学习城市基层党建工作

本报讯 为贯彻落实全国
城市基层党建工作经验交流座
谈会和市委十一届四次全会精
神，近日，惠济区组织各镇（街
道）党（工）委书记、区直有关单
位党组织书记、村（社区）党组
书记等一行36人，赴湖北省武
汉市、江苏省南京市、上海市等
地开展为期4天的考察学习。

市建委、城管局面对面答复人大代表建议

让惠济区基础设施发展更上一层楼

学习贯彻
市委十一届四次全会精神


